Avec l'Arizona, les personnes en situation de pauvreté sont abandonnées à leur sort.

Rejoignez la grève générale le 31 mars!





## Le monde idéal de l'Arizona n'existe pas.

## Et si vous ne touchez qu'une toute petite pension ou allocation?

Pas de chance pour vous: **l'enveloppe bien-être**, qui permettait aux interlocuteurs sociaux d'améliorer tous les deux ans les pensions et les allocations les plus basses, **est supprimée**.

Des centaines de milliers de personnes, dont le revenu est égal ou même inférieur au seuil de pauvreté, sont abandonnées à leur sort.

## "J'épargne le pécule de vacances de mon allocation pour m'acheter un tricycle"

Karolien travaillait aux soins intensifs, jusqu'à une chute qui l'a gravement blessée. En chaise roulante pendant quatre ans, elle est actuellement toujours en revalidation pour des lésions nerveuses dans les jambes et des muscles déchirés. Elle vit d'allocations d'invalidité. «Mon obiectif est de retravailler un jour. Grâce à une rééducation approfondie, je remarque beaucoup de progrès, mais le chemin est long. La thérapie coûte cher et représente une partie importante de mon budget. Je me réjouis donc qu'il existe une prime de rattrapage (pécule de vacances pour les personnes qui vivent d'une allocation d'invalidité, ndlr), instaurée grâce à l'enveloppe bien-être. Ce petit extra m'est bien utile. Actuellement, j'économise pour un tricycle. À cause de l'accident, je n'ose plus rouler sur un vélo ordinaire. Un tricycle me rendrait un peu de mobilité et d'indépendance.»

Karolien (55 ans), infirmière